

## **La Vila Joiosa se impregna de la cultura manga del país nipón en su 'II Feria del Manga y Cultura Japonesa'**

Durante la jornada del sábado, de 10.00 a 22.00h, las personas asistentes al parque de la Barbera dels Aragonés y Centro Social 'Llar del pensionista' de la Vila Joiosa, podrán participar y disfrutar de un extenso programa de actividades, stands de artistas y merchandising dedicado al país del sol naciente

La concejalía de Juventud del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, de mano de la edil del área, Aina Santamaria, ha inaugurado esta mañana la II Feria del Manga y Cultura Japonesa de la Vila Joiosa en el parque de la Barbera dels Aragonés. La puesta de largo de la jornada se ha realizado a ritmo de percusión japonesa itinerante y ha contado con representantes de la Asociación Razia, principal colaboradora para el desarrollo de este multitudinario evento dedicado a la cultura del país nipón.

Durante la jornada del sábado, de 10.00 a 22.00h, las personas asistentes al parque de la Barbera dels Aragonés y Centro Social 'Llar del pensionista' de la Vila Joiosa, podrán participar y disfrutar de un extenso programa de actividades dedicado al país del sol naciente.

La II Feria del Manga de la Vila Joiosa cuenta con un 'Artist Valley' con numerosos stands de artistas y merchandising, talleres de sushi y de armaduras para cosplay, fan meeting's con las Tik Tokers 'Petruska', 'Aida.TM' y 'Sandruks'; exhibiciones de aikido, proyecciones de películas anime, talleres de hamma y origami, tiro con arco, soft-combat, karaoke, juegos de mesa, baile K-Pop y un concurso de Cosplay entre algunas de las muchas actividades que la concejalía de Juventud, asociaciones y empresas colaboradoras han dispuesto para la ocasión. Además, como novedad este año, la feria cuenta con Food Trucks que aliviarán el apetito del público asistente a la feria.

Aunque para la realización de algunos talleres es necesario inscripción previa, “la mayoría de las actividades de la feria están pensadas para realizarse de forma libre y gratuita” dice Santamaría. “Enfocamos este evento volcando toda nuestra ilusión en el disfrute del sector de la población más joven tras la gran aceptación recibida el pasado año en su primera edición”, añade la edil de Juventud. “Queremos que el público asistente comparta y divulgue de forma abierta su afición por la cultura del manga, y que quien no sea conocedor de ella pueda igualmente informarse de la cultura japonesa a través de sus actividades y stands comerciales.

Y es que la Feria del Manga y Cultura Japonesa de la Vila Joiosa, en su primera edición, acogió más de 500 participantes entre sus actividades y en torno a 2.000 visitantes de diferentes puntos de la comarca de la Marina Baixa y provincia de Alicante. Un éxito que le ha servido para ampliar su oferta de actividades en un nuevo espacio de mayores dimensiones, esperando cosechar el éxito de su primera edición y consolidar esta Feria del Manga como una de la principales actividades para el público juvenil (y no tan joven) de la Vila Joiosa y comarca.

**Noticia publicada el** 17 de Septiembre de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Juventud.

